

Bruxelles le 28.4.46.

Meine Liebe !

Heute will ich dich für die schönen Grüppfe danken. Ich kann dich gut nicht sagen wie gut ich sie gebrauchen kann. Sie sind etwas zu groß sonst aber prima!!!

Ich hoffe, mein ausführlicher Brief ist inzwischen in diesem Beigl.

Ende Mai fahre ich in die Schweiz. Seit 15.3 habe ich schon alle Papiere, mitk aber meine Karte von einer Mutter verschoben, da Oskar Otto im Krankenhaus liegt. Er ist an einer geschwulst im Kopf operiert worden. 3½ Stunden hat die Operation gedauert es war auf Leben oder Tod. Er liegt in Paris unter der gepflegten Schweizer Professor. G. S. D. ist alles gut ausgelaufen. 4 Wochen müßte er auf dem Rücken liegen ohne sich zu bewegen. Diese Woche darf er das erste Mal vom Bett in einen Sessel. Sie hatten keinen etwas von der Operation geschrieben, da sein Leben mir noch an einem Tag lang. Nun ist alles gut vorüber. Gerard, ihr Sohn befindet sich auf einer Studienreise in Ägypten. Er hat vor kurzem sein Tongemälde eines mit großer Abschätzung in zurück besandt. Taute Hilde schrieb mir, daß er beständige Besuche aus Kairo sendet. Sie wollen, daß ich schreibe am 15. Mai kommen, aber ich will nicht vor Ende des Monats fahren. Oskar soll sich erst erkennen. Dieser Monat ist mein Visum gültig, bis Ende Juni. Ich freue mich schon möchten: das erste Mal in die Schweiz!! Die Reise dauert jetzt 30 Stunden. Brüssel, Lissabon,

berg, St. Gallen, Basel genf. Von Losenburg
bis jetzt schweizer Grenz geht es durch viele Krieg
zerstörte Gebiete, über preußische Brücken etc.
deshalb die lange Fahrt. Ich werde doch dann
alle angefragten Adressen senden. Habt Ihr meines
genau die Adresse: O. W. CLAIR-VAL
CERTOUX / CANTON DE GENÈVE.
Sie wohnen jetzt immer in ihrem Landhaus
in der Nähe von Genf. Habt Ihr etwas ausführlicher
dann schreibt.
Zwischen ist meine Iffidai ein gebürtig und
alles geht langsam voran. Sollte ich Glück haben
könne ich vielleicht noch Ende des Jahres fo-
rnehmen, soest im Frühjahr 47. Sonnenfelts sind
einfach rehend zu mir. Ja, der Standort war!!!!!!
Sie haben jetzt ein eigenes Haus in Bülach.
Haben dort die Proses eines verstorbenen Myles
übernommen. Sie wohnen im Vorort von Bülach
das Haus liegt mittler in einem Garten. Seit
Beginn haben sie sich auch ein Bild angebracht
und hoffen, dass sie dort endlich werden.
Seit dem 1. 3 haben sie ihre Proses eröffnet.
Wolfgang ist weiter in Nürnberg und während
der Proses darüber. Helmut ist seit 1 April in
Nürnberg. Augenblicklich ist fremd, in einer a-
mischen Geheimdienst. Sie haben dort alle Papiere
von den letzten zwei Jahren und sehr was
sich so hinter dem Kästchen abgespielt hat.
Ihre kleine als g. ist in Seattle verheiratet, aber
glücklich. Sie will mir noch ein Zusatz-Iffidai
senden, damit meine Reise schnell und
ohne Schwierigkeiten geht.
Von eisernen Lieben keine Lebenszeichen. Viele
bekennen die Todesnachrichten von Augen.
Ich denke überhaupt keine Gedanken mehr. Meist liegen
Kanäle nachrichten von Lebewesen gefunden aus längen
in Siberien.

Oberohl eins kann noch eine Hoffnung bleibt,
biestet wäre sich mit jeder Nachricht wieder Sache
überdeutlich wäre und zurück kommen. Ich kann mich
noch immer nicht mit dem Gedanken abfinden. -

Hier habee wir augenblicklich das schicke
Frühlingswetter. Osterwochentag war ich bei Freunden eingefasst.
Schon Mittag, zu einer gespenstischen. Ich
glaubte, ich schrie dich schon vor deinem Seinen.
Sie habee keine Kinder sind beide Ende 40
und lieben die Jugend über alles. Sie selbst
sind so jung im Wesen und stiftet die grössten
Dienstleistungen an. Sie bewahren ein herrliches Haus
und viele Freunde, welche sind alles was man
sich nur wünschen kann. Wenn man zu ihnen
kommt, ist Jugend das alles jungs sind Mädels
in einem Alter. Ostermorgen waren wir zu 6.
abends 8. Für jedes war eine Osterei versteckt.
Ich bekam eine gespenstische Schokolade gefüllt und
2 Bücher. Bis in den Morgen hinein habee
wir dort gesessen und uns ausgetauscht. Am 2. Feier-
tag haben wir eine herrliche Fahrt nach
Maurach gemacht. Bis nach oben auf die Citadelle
die kleine entfernt bis in die Alpen. Es
war wirklich schön, überall die Obstblüte und
immer durch die Wälder, alle Blumen sind
ganz gerade drausen sattung.

Zu, bestimmt ist die Natur und wie sie
könnle alles sein. Aber über all dem Ich fühle
liegt eine ewiger Schatten, über dem ich mir
nichts bewegen kann.

Meine Verwandten hier sind österreichische Leute;
Sie verstehen sich, und ihrer Neugierde des
Lebens des anderen schwer zu machen verleiht die
Leute; und pessimistisch dagegen. Na, meine Freunde
sind deshalb lieber zu mir.

Na, nun habe ich mir von mir erzählt. Wie

geht es doch und Hönnchen. Schreibt doch öfter,
und recht ausführlich von euch. Oft frage ich
ob, wann und was werden wir eines wohl
seiner als wiedersehen. Meine große Familie wie
ist sie bleib geordnet. Was schreibt Lisel. Och
Leos Mutter. Hilde Marthas schreibt mir häufig.
Sie lebt in Rio de Janeiro. Ihr teilte ihr Post
adresse mit.

mit meiner Tätigkeit geht es weiter gut. Leider
soll die kleine Belgierin bald räumen, darum
möp sich mich wegen einer neuen Arbeit ein
sehen. Hier habe ich es sonst gut. habt viele
dieskennen, eine angenehme Arbeit und sehr
viele Persönlichkeit. Diese Woche, die Lese-
berger Preisen und den ganzen Generalstab.
Die Legationen von Weltgouvernent und andere.
Was macht Oskar Willy schreibt doch veel
Bilder und schreibt alle vier. Wer bleibt mir
deut am Deutschedem außer euch, weil's noch
ich soll kennen. Hilde w. möp aber sehr lieb
sein, allein ihrer Handschrift und zu erhalten
mir, ich werde für bald sehr dankbar,
ich euch ausführlich berichten.

Heute ein kleines Postbild. Weitere habe ich
nicht mehr. Also habt recht, recht bald und
ausführlich von euch hören.

nochmals vielen, vielen Dank für die wieder
schönen Strümpfe.

Weiter alles gute und innige Grüße
euch allen

Irene Oskar